Por Jorge Chaparro jorge.chaparro@razon.com.mx

as posibilidades de que ocurra un cambio constitucional en matería electoral son mínimas y por ello ya se analiza con detalle una posible modificación legal que garantice ahorros y que no haya compra de votos, reconoció el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

FLDATO

DIPUTADOS de Morena y sus aliados tienen previsto votar la iniciativa el próximo 1 de diciembre, previsiblemente su propio dictamen, derivada de la propuesta del Ejecutivo federal.

"Nosotros vamos a presentar una iniciativa de reforma a la ley, porque ya se pusieron de acuerdo y no va a haber reforma constitucional, o va a ser muy dificil que se logre, aunque, bueno, hasta las piedras cambian de modo de parecer. Pero si no hay esa reforma constitucional, va a haber una reforma legal", advirtió.

Señaló que los sueldos que se pagan a consejeros electorales son "ofensivos", por lo que esta reforma que presentará va a acotar los ingresos de los integrantes del INE.

"Nos importan dos cosas: Lo de reducir el gasto en el INE, porque es ofensivo que ganen 400 mil pesos mensuales los consejeros. Y lo otro que nos importa mucho es evitar la compra del voto, y eso lo podemos lograr con la ley, sin la reforma a la Constitución, Perque eso está en la Constitución, pero no está detallado en la ley secundaria como debe de ser", adelantó el mandatario.

Acusó a la oposición de tomar una

Va por cambios a leyes secundarias para garantizar ahorros

Constitucional no, pero legal sí, Reforma Electoral: AMLO

EL PRESIDENTE asegura que "aunque ya se pusieron de acuerdo" para rechazarla, "hasta las piedras cambian de parecer"; prioriza reducir el gasto del INE y evitar la compra de votos



presentar una iniciativa de reforma a la ley, porque ya se pusieron de acuerdo y no va a haber reforma constitucional, o va a ser muy dificil que se logre, aunque, bueno, hasta las piedras cambian de modo de parecer"

Andrés Manuel López Obrador Presidente de México bandera falsa de desaparecer al INE, para alentar las protestas contra su iniciativa.

"Ellos agarraron esto de bandera, pues ellos, como lo de la llamada militarización, como ¿qué otra cosa?, la reelección, como cualquier otra cuestión, pero es muy irracional lo que plantean, no tiene fundamento. O sea, porque la reforma es para que se gaste menos, para que no haya plurinominales, para que los partidos no tengan tanto dinero", mencionó.

Incluso, dijo que el partido político

que hoy recibe más financiamiento es Morena, y al recortarse el presupuesto sería también afectado.

El Presidente aclaró que la marcha que encabezará el próximo domingo 27 de noviembre no tiene como propósito hablar de la Reforma Electoral. Incluso, aseguró que ya tiene su discurso y no contempla el tema.

"Nosotros vamos a seguir adelante y por eso la marcha no es con ese propósito. Ya terminé mi borrador de mi discurso, y no toco el tema, no lo toco, nada más lo único que digo es: Ya no domina la oligarquía en México, hay democracia, el gobierno no participa en fraudes electorales, eso es todo lo que digo", sostuvo.

López Obrador consideró que cualquier ciudadano hará un mejor papel que los actuales consejeros electorales. Arremetió en contra del presidente del INE, Lorenzo Córdova, de quien dijo que no debería ser árbitro electoral.

"O sea, yo creo que a quien elijan, cualquier ciudadano, estaría mejor. Sí, de los que están. Sobre todo... Es una vergüenza el que está actualmente, sólo por su racismo no debería estar ahí, solo por eso", consideró el mandatario.

El Ejecutivo convocó de nueva cuenta a los simpatizantes de la Cuarta Transformación para que acudan al Ángel de la Independencia, para que se enteren de los avances del Gobierno federal y, sobre todo, la forma en que se está ejerciendo el gasto de los recursos que aportan todos los mexicanos.